



Regierungsratsbeschluss vom 13. Juni 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Orgelmusik St. Peter Orgelkonzertreihe «Die Orgel im Dialog mit ... » in der Peterskirche

P170842

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Orgelmusik St. Peter für die Konzertreihe «Die Orgel im Dialog mit ...» von Mai bis November 2017 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 15'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Orgelkonzertreihe in der Peterskirche zwischen Mai und November 2017 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 15'000 Franken bewilligt. Unter dem Motto «Die Orgel im Dialog mit ...» veranstaltet der Verein Orgelmusik St. Peter unterschiedliche Orgelkonzerte, wobei die Orgel in Dialog mit unterschiedlichen Blasinstrumenten tritt oder den Dialog mit getanztem HipHop wagt. Im Konzert «Die Orgel im Dialog mit Basel» sind mehrere in der Stadt wirkende Organistinnen und Organisten in einer Orgelnacht zu hören.

